

CLEANTECH LITHIUM BUSCA LEVANTAR US\$ 13 MILLONES EN IPO EN AUSTRALIA

Esta semana la firma chilena CleanTech Lithium informó que planea cotizar parte de sus acciones en la bolsa australiana (ASX) en una IPO que pretende recaudar aproximadamente 20 millones de dólares australianos (unos US\$ 13 millones).

CleanTech Lithium PLC, que está basada en Chile y que está tramitando cuatro millonarios proyectos en suelo nacional -Laguna Verde, Viento Andino, Llamara y Arenas Blancas-, dijo que espera que parte de sus títulos coticen en la Bolsa de Valores australiana antes del 24 de septiembre.

La compañía -que ya cotiza en la Bolsa de Londres y en Frankfurt- es presidida por Steve Kesler, quien en Chile fue CEO de Collahuasi y VP de Desarrollo de Negocios de Minera Escondida, donde lideró la transformación de esta operación en una de las más grandes minas de cobre a nivel mundial.

Kesler reemplazó al ejecutivo chileno Aldo Boitano, que cofundó la compañía, luego de su renuncia a su cargo en abril por haber celebrado un contrato de préstamo con una institución financiera, para el cual entregó como garantía las acciones ordinarias que poseía en la empresa.

Steve Kesler dijo que la empresa está posicionándose para convertirse en un proveedor líder de litio apto para baterías para el creciente mercado de vehículos eléctricos y almacenamiento de energía. "Estamos entusiasmados ante la perspectiva de incorporarnos al ASX, que alberga a muchas de las principales empresas de litio del mundo", aseveró.